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傍 聴 者 なし 



会議の進行状況・顛末 

 

開 議  令和 ６年１０月２５日  午前９時３０分 

 

 西山教育長、開会を宣言する。 

  

  

西山教育長の命により塚本委員、渡邉委員 前回会議録（第９回定例会）に署名する。 

 

 

 教育長の報告  

 

 

西山教育長から、以下の報告がなされた。 

 

 １．長欠児童・生徒数について 

２．９月蓮田市議会定例会の議決結果について 

３．１０月・１１月のイベントについて 

４．放射線量の測定値について 

５．その他 

 

 

 報告事項についての質疑  

 

塚本委員 放射線量の測定ですが、平野中学校区の平野小学校と平野中学校は測定場所が

近いので、日にちを空けて行えるとよいかなと思います。 

渡邉委員 ある中学校の保護者から、３Daysチャレンジ職業体験学習が無くなってしまう

のではないかとの話を伺いました。そのような話があるのでしょうか。 

安田部長 そのような話は今のところ私の耳には届いておりません。各中学校がコロナ禍

明けから再開に向けて動いており、昨年度までに３校が再開し、今年度は新たに１校再開

しました。また、昨年度、コロナ禍明けの再開に合わせて、蓮田市商工会に依頼し、受け

入れ先の拡大に向けて呼びかけをしていただいたところ、新たな受け入れ先が増えました。

教育委員会としては、コロナ禍前またはそれ以上に実施していきたいと考えております。 

増田委員 将来的には就職のミスマッチに対する対応についても気になりますし、ぜひ進

めてほしいと思います。 

飯野委員 様々な資料の中で、「共同親権」の記述があるものを目にしました。これからの

時代、共同親権が学校に及ぼす影響は大きいものかと思います。 

西山教育長 共同親権については、認識を深めないといけませんね。 

 

 

中島課長 議事に入る前にお諮りいたします。「教育行政の執行状況に関する点検評価報告

書」につきましては、議会への報告事項案件であることから、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第１４条第７項の規定に基づき、非公開で行いたいと思いますが、いかが

でしょうか。 

 

全委員承認 

 

 

 

 議 事  

 

（非公開審議） 



 

令和６年度教育行政の執行状況に関する点検評価報告書について、事務局からの説明の

後、各委員による協議がなされた。 

 

 

 

西山教育長の閉会宣言で第１０回定例会は閉会となった。 

 

閉議 午前１０時４０分 

 

 


